



Comunicado Núm. 293/2023

TENDENCIA A LA BAJA EN ROBO DE VEHÍCULO SE MANTIENE EN TOLUCA

- *Por cuarto mes consecutivo este año el índice sigue abajo*
- *Se registraron 74 carpetas de investigación menos que en el mismo periodo del año 2022*

Toluca, Estado de México, 19 de abril de 2023.- Con la presentación de resultados en materia de seguridad por parte de las autoridades de los tres órdenes de gobierno, se llevó a cabo la trigésima sexta sesión de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, donde se destacó que el delito de robo de vehículo continúa con tendencia a la baja por cuarto mes consecutivo este año.

En representación del Presidente Municipal de Toluca, el Secretario del Ayuntamiento reconoció que los trabajos coordinados de investigación y prevención de delitos en la capital continúan dando resultados favorables y pidió no bajar la guardia, así como reforzar las estrategias a fin de reducir el índice de otros delitos que laceran la vida cotidiana de la población.

De enero al 18 de abril de este año se registraron 74 carpetas de investigación menos que en el mismo periodo del año 2022, colocando a Toluca en el cuarto lugar del comparativo municipal de la entidad por denuncia, colocándose por debajo de Naucalpan, Tlalnepantla y Ecatepec, y este último encabeza la lista con mil 86 carpetas de investigación.

Respecto a la Dirección Operativa de Seguridad y Protección de Toluca, se informó que del 11 al 17 de abril se realizaron 15 puestas a disposición con 27 detenidos y se recuperaron ocho vehículos con reporte de robo, además de la permanente operatividad en todo el territorio municipal.